

# Neue Teststation für Magdeburg in Buckau

**Dienstleister richtet Bürgertestzentrum in regiocom-Turnhalle ein**

Im Magdeburger Stadtteil Buckau gibt es ein neues Bürgertestzentrum. Dort nehmen extra ausgebildete Mitarbeiter Corona-Tests ab und stellen eine Bescheinigung aus, die auch bei Einkäufen oder für Frisörbesuche eingesetzt werden können. Darüber informierte jetzt die regiocom SE auf ihrer Internetseite. Das Unternehmen mit Sitz im Stadtteil Buckau hat dem externen Dienstleister seine Turnhalle für das Bürgertestzentrum zur Verfügung gestellt.

Das Bürgertestzentrum befindet sich in einem Nebengebäude des Unternehmens an der Marienstrasse/Ecke Grusonstrasse, das Magdeburgern besser bekannt ist als ehemalige „SKET-Kantine“. In dem zweigeschossigen Bau ist die IT-Entwicklungsabteilung von regiocom untergebracht. Im Obergeschoss befinden sich ausserdem zwei Turnhallen für Mitarbeiter und die Schüler der angrenzenden Evangelischen Sekundarschule. Aktuell werden dort jetzt von einem externen Anbieter Corona-Tests durchgeführt.

„Wir haben die Turnhalle dafür zur Verfügung gestellt, weil wir so unserer Buckauer Nachbarschaft in dieser schwierigen Zeit eine ganz praktische Lebenshilfe bieten können“, sagte Klemens Gutmann, einer der regiocom-Gründer.

Jeder Bürger kann sich dort kostenlos testen lassen. Das Testzentrum ist von Montag bis Freitag zwischen 7 und 17 Uhr geöffnet. Um Wartezeiten zu vermeiden können sich Interessenten über eine Internetseite anmelden und direkt einen Termin reservieren: [testpunkt-md.de](https://testpunkt-md.de)

## **Pressenanfragen bitte an**

Michael Maack (Kommunikation)  
+49 160 97098417  
[michael.maack@regiocom.com](mailto:michael.maack@regiocom.com)

regiocom SE  
Marienstraße 1  
D-39112 Magdeburg